## Spatenstich für Eigentumswohnungen Seeblick ist erfolgt

HORGEN Zu den Wohnhäusern Seeblick in Horgen ist der erste Spatenstich erfolgt. Es entstehen 18 2½-bis 4½-Zimmer-Eigentumswohnungen.

Bauherrin Bonainvest erstellt die Eigentumswohnungen nach dem Minergie-Standard. Verwaltungsratspräsident Ivo Bracher erwähnte, dass es vom Projekt zur Baureife nur wenige Monate gedauert habe. Es entstehen zwei neue Gebäude mit 18 Eigentumswohnungen an der Spätzstrasse lund 3. Sie liegen am Hang und bieten Sicht auf den See und die Berge.

Gebaut werden zwei viergeschossige, kubusartige Bauten mit 2½- bis 4½-Zimmer-Wohnungen von 59 bis 99 Quadratmetern. Die Wohnungen verfügen über Terrassen, Sitzplätze oder Balkone.

## Minergie-Standard

Nachhaltigkeit wird beim Bauprojekt Seeblick gross geschrieben, wie die Bauherrin mitteilt. Die Wohngebäude werden nach ökologischen Richtlinien erstellt; der Minergie-Standard werde konsequent umgesetzt. Das Label werde bei Erfüllung der Planungsvorgaben vom Kanton erteilt und zeichne die hohe Energieeffizienz des Gebäudes aus.

Nicht nur die zentrale Lage. sondern vor allem der hindernisfrei konzipierte und anpassbare Wohnungsbau zeichne das Wohngebäude Seeblick in Horgen aus, erklärt die Bauherrin. Sie legt Wert auf schwellenlose, hindernisfreie Wohnräume, bodenebene Duschsysteme, elektrische Storen, gehobenen Ausbaustandard sowie Waschmaschine und Tumbler in jeder Wohnung. Die 18 Eigentumswohnungen des Projekts Seeblick Horgen sind ab Winter 2015/16 bezugsbereit. Die Wohnungen in den beiden Gebäuden kosten zwischen 650 000 und 1.95 Millionen Franken.

www.seeblick-horgen.ch und www.bonacasa.ch.



An der Spätzstrasse in Horgen entstehen 18 neue Eigentumswohnungen.